

La bici en Eslovenia

Publicado por Covadonga - 26 Sep 2012 12:28

Por si os apetece ver alguna imagen relacionada con la bici en Eslovenia, os pongo un enlace para ver fotos de este verano. Destacan la señales indicando precaución, y el abundante uso de la bici, en poblaciones y en distancias largas. Hay carreteras muy largas y llanas por las que se ve gente de viaje con la bici y los portabultos hasta arriba. Y con niños. Allí deben ser más duros que los de aquí, acompañan a los padres desde bastante jovencitos sin llevar cara de andar lloriqueando.

Ahí van:

picasaweb.google.com/covadonga.alvarez/BicisEnEslovenia

Saludos

=====